

LOCALE

# La rénovation énergétique des écoles du Gers, une priorité

🕒 2 min



**P**résident de la Commission de surveillance de la Caisse des Dépôts et député des Français de l'étranger, Alexandre Holroyd était en visite dans le Gers vendredi dernier, dans le cadre d'une réunion publique organisée en présence du garde des Sceaux, Éric Dupond-Moretti. L'occasion pour la Banque des Territoires de rappeler les actions menées pour accompagner la transformation écologique et énergétique du département, notamment au travers de son programmé dédié à la rénovation des bâtiments scolaires, « EduRénov ».

C'est dans cette optique qu'a été signé vendredi un protocole de partenariat pour permettre la mobilisation de 25 000 € en crédits d'ingénierie sur la période 2024-2025, une somme destinée à 25 projets de rénovation de bâtiments

scolaires. Douze nouvelles collectivités ont également été labellisées dans le cadre du programme EduRénov, dont quatre communautés de communes (Bastides et Vallons du Gers, Armagnac Adour, Lomagne Gersoise, Bastides de Lomagne) et huit communes (Duran, Gondrin, Roquelaure, Montréal-du-Gers, Auch, Masseube, Miélan et Nogaro). « Nous sommes particulièrement fiers de compter 12 nouveaux projets parmi les lauréats Totems du programme EduRénov, et nous saluons l'ambition et l'engagement vertueux de Territoire d'Énergie Gers de mener à bien la transformation énergétique de son territoire », s'est félicité Patrick Martinez, directeur régional Occitanie de la Banque des Territoires. « Les écoles sont évidemment des cibles prioritaires et nombre d'entre elles ont déjà où vont bénéficier prochainement de cet accompagnement du TE32. Fin 2024, ce sont 21 groupes scolaires qui auront été audités », a souligné de son côté Jean-Guy Dupuy, président du Territoire d'Énergie Gers.

La Banque des Territoires poursuit également son accompagnement dans le financement des projets de rénovation du bâti scolaire du Conseil départemental (prêt de 167 324 € pour la réhabilitation du collège Edouard Lartet à Gimont) et de la communauté de communes Astarac Arros en Gascogne (prêt de 220 000 € pour la réhabilitation d'une école à Saint-Elix-Theux). Une coopération saluée par Alexandre Holroyd, qui a pu échanger avec les élus locaux lors de sa visite. « Développer des programmes nationaux aux déclinaisons et implications territoriales est le cœur de la machine du groupe Caisse des Dépôts. C'est en échangeant avec les élus des territoires que des solutions se trouvent. EduRénov, ou encore le plan eau mis en œuvre par la Banque des Territoires, en sont des exemples parfaits », a-t-il conclu.

## **La Banque des Territoires a récemment confirmé son engagement dans la rénovation énergétique des bâtiments scolaires.**

« Nous sommes fiers de compter 12 nouveaux projets »